
平成 18年第 3回定例会 
質問日 質問者 件名 要旨 

９月 1１日 松 井 真理子 いきいき百歳天理プランについて ・「いきいき百歳天理プラン」の進
捗状況と市長の考え 

・行財政改革の推進にある、「集中

改革プランの実行」の進捗状況

と市長の考え 
１．就学前教育 （保育所・幼稚

園の現状と今後の方向性） 
こども課の創造及び民営化 

２．学校や公の施設における駐車

場問題 
実現できない原因の研究 

９月 1１日 中 田 景 士 

３．行政改革（窓口民営化、広告

業務等） 
提案と経営 

９月 1１日 吉 井   猛 委託契約制度の改革と政策入札シ

ステムの導入について 
「社会的価値を実現するための自

治体契約のあり方に関する基本条

例」の制定に向けて、他。 

１．駅前立体駐車場の運用につい

て 
財団法人天理市開発公社の経営状

況と駐車場利用料金改定について 
２．自転車の安全対策について 子ども自転車運転免許制度事業に

ついて 

９月２２日 寺 井 正 則 

３．内部障害・内部疾患患者の安

全安心の確保について 
交通機関や公共施設等への「ハー

ト・プラスマーク」の普及・啓発

について 
１．成年後見制度についての天理

市の考え方 
２．認知症対策について 

９月２２日 今 西 康 世 

３．任意後見制度の必要性と窓口

の設置 

任意後見制度の大切さとこれから

の取り組み 
 

１．障害者自立支援法について 実態調査と応益負担等について ９月２２日 荻 原 文 明 
２．集中改革プランについて 集中改革プランの作成経過と財政

見通しについて 
９月２２日 加 藤 嘉久次 環境問題について ダイオキシン等対策について 

・ まちづくり基本条例の制定に

ついて 
・ １％まちづくり事業について 
・ タウンミーティングの開催に

ついて 

９月２２日 平 井   守 まちづくりと広報誌の活性化にむ

けて 

・ 「町から町へ」の掲載記事につ

いて 
・ 若者むけの広報誌の発行につ

いて 



 


